



Riestra reitera que va por la alcaldía de Puebla; Ana Tere y Beauregard también levantan la mano

Los diputados Mario Riestra, Ana Teresa Aranda y Carolina Beauregard anunciaron sus aspiraciones a la alcaldía de la capital poblana al asegurar que quieren continuar corrigiendo el rumbo de Puebla. Los tres perfiles han expresado abiertamente sus aspiraciones, pero han comentado que respetarán los procesos de elección del Comité Estatal del PAN con el fin de no generar peleas internas o violar la ley electoral.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/13522-riestra-reitera-que-va-por-la-alcaldia-de-puebla-ana-tere-y-beauregard-tambien-levantan-la-mano>